

枕崎大奇



特集

明治維新 150 周年記念事業

さつま黒潮「きばらん海」枕崎港まつり

Photo Snap

三尺玉

<関連記事 2・3 ページ>



総踊りの優勝は「桜山小学校」



Kibarankai Photo Snap —

明治維新 150 周年記念事業 さつま黒潮「きばらん海」枕崎港まつり

**熱氣あふれる
2日間**

南薩摩最大の夏祭り「さつま黒潮『きばらん海』枕崎港まつり」が8月4・5日、枕崎漁港や市街地で開催され、2日間で延べ14万人の人出でございました。

初日のメインイベントは総踊り。歩行者天国になった海岸通りで、32団体約2500

人が、浴衣やハッピのほかさまざまな衣装で枕崎音頭などを楽しく踊りました。

2日目の大漁みこしでは39基が市街地を威勢よく練り歩いたほか、メインステージでは恒例となつたFMラジオの公開録音も行われ、ゲストが祭りを盛り上げました。

祭りのフィナーレでは、九州で唯一となる三尺玉花火が夜空を鮮やかに彩りました。



 Topic 3
工事の安全を願う
～残さい再資源化処理施設起工式



7月24日、枕崎水産加工業協同組合が新設する残さい再資源化処理施設の起工式が仁田浦町で行われました。式には枕崎水産加工業協同組合や工事関係者など約40名が参加しました。

残さい再資源化処理施設は、節類の製造工程で発生する頭や内臓などの残さいをDHA原料油や魚粉などに再資源化する施設で、現在、枕崎漁港にある施設を新設・移転するものです。今回新設することにより、施設の一部に製品の安全性を確保する高度衛生管理(HACCP)を導入するなど、付加価値向上を図ります。

西村協組長は起工式のあいさつで、「今回の事業によってより良い商品を作り、地場産業に貢献できるのではないかと思う。本市発展のためにも、みんなで力を合わせて頑張っていきたい」と話しました。

新施設は、来年8月から供用開始の予定です。

 Topic 4
道路愛護の心で通りを美しく
「道の日」道路パトロール



8月は、全国一斉「道路ふれあい月間」でした。また、10日は「道の日」に定められています。

この日、市や国土交通省、南薩地域振興局建設部、警察署、商工会議所などの関係者が市街地の幹線国・県・市道の道路パトロールを行い、道路清掃や違法看板、道路不法占用などの指導・取締りを行いました。

 Topic 1
第1回スーパー・プロフェッショナル・ハイスクール運営指導委員会



7月19日、本年度スーパー・プロフェッショナル・ハイスクール(SPH)に指定された鹿児島水産高校で第1回目の運営指導委員会が開催されました。

運営指導委員会とは、学識経験者、企業等の経営者や技術・技能者、関係行政機関の職員等によって組織され、SPH運営に関し、専門的見地から指導、助言、評価に当たります。今回の委員会では、SPHの概要説明を行ったほか、今年度実施する取り組みのうち、臨時災害放送局開設に備える取り組み、ドローンを用いて実施する藻場への新たなアプローチに関する取り組みについて経過報告、意見交換などが行われました。

意見交換では、「水中ロボットを早く完成させ、枕崎港の海底状況を調べてほしい」「市と高校生が一体となった防災訓練の実現を目指したい」などの意見が出され、積極的な意見が交わされました。

 Topic 2
新ALT紹介
ハンビッキー・カイル・ザカリーさん(23)



アメリカのフィラデルフィア出身のハンビッキー・カイル・ザカリーさんが、本市の新ALTとして8月6日付けで着任しました。

片平山から眺める枕崎が好きというカイルさん。「日本では教育について学び、旅行もしたい」と話しました。今後、小・中学校での授業はもちろん、国際交流の面でも活躍が期待されます。

戸籍は、日本国籍であることを証明できる唯一の公的証明です。近年、日本人でなく戸籍のない人(以下「無戸籍者」と言う)がいることが社会問題として取り上げられています。全国では1723名(7月1日現在)、県内では38名(7月26日現在)の無戸籍者が確認されています。

無戸籍となつた事情

無戸籍者となつた事情はさまざまです。例えば、子を出産した母親が、子の血縁上の父が別にいることを理由に、民法の「離婚後300日以内に生まれた子は、元夫の子として戸籍に記載される」という決まりに従い、元夫の子として出生届を提出するのをためらい、子が無戸籍者となつているなどの事情が考えられます。この場合、生まれた子を血縁上の父の戸籍に記載するためには、家庭裁判所での手続が必要です。

鹿児島地方法務局では、無戸籍者またはその関係者から、無戸籍となつた事情をうかがつた上で、どのような手続きによつて戸籍をつくることができるか一緒に考え、無戸籍状態の解消に向けた相談支援を行っています。相談は無料です。無戸籍でお悩みの方または無戸籍者を知っている方は、まことに相談ください。

■問合せ 鹿児島地方法務局 戸籍課 TEL 099-259-0645(0064) 知覧支局 TEL 099-383-2208、川内支局 TEL 099-668-2300、霧島支局 TEL 099-450-0645(0064) 奄美支局 TEL 099-436-7900、奄美支局 TEL 099-715-2376 ※平日午前8時30分から午後5時15分まで

あなたの戸籍をつくるために
～無戸籍の方へ あきらめないで～

戸籍

枕崎市総合防災訓練及び東日本大震災体験者による講演を実施

防災

今年は桜山地区6公民館(下園、中村、瀬戸口、宝寿庵、篠原、西堀)において、九州北部豪雨および西日本豪雨を教訓とした「豪雨災害対応訓練」と「東日本大震災体験者による防災講演会」を実施しますので、市民の皆さん

参加をお願いします。

日時	9月23日(日)	訓練
午前8時50分～	講演会	午前10時～

・豪雨災害対応訓練(桜山地区6公民館が実施)
内 容
場 所 妙見センター

■問合せ 総務課危機管理対策係 TEL 72-1111(内線214)



○避難指示・勧告||7秒吹鳴3秒休止を3回繰り返し、その後、音声放送を行います。(該当地域のみ)
※訓練に際し、サイレン等を吹鳴します。災害と間違わないようにしてください。
※駐車台数に限りがありますので、なるべく乗り合わせでご来場ください。
・東日本大震災体験者による防災講演会(どなたでも参加できます)
○防災無線のサイレン吹鳴等

協力隊 が 行く!

こんにちは、地域おこし協力隊の幸田です。

朝夕は多少暑さが和らいできました。使いやすいので乱用していますが、ほかの枕崎弁はあまり分かりません。他県の出身者にとって、鹿児島の中でもさらに特徴的な方である枕崎弁は、かなり難解に感じます。ただ、聞き慣れない言葉を聞いて「枕崎弁難しい」と思っていたら、方言でも何でもなく単に自分が無知なだけだったこともあります。

さて、枕崎市の地域おこし協力隊に就任して5ヶ月ほどが経ちましたが、これまで紹介できていなかつた活動の一部を簡単にですが紹介します。

田植え体験



4月に枕崎幼稚園の子どもたちの田植え体験があり、一緒に参加しました。泥まみれになりながら、みんな楽しく田植えをしていました。早期米なので田植え時期は4月と早かったです。枕崎の水と空気で育ったお米はおいしくなると思います。子どもたちにとっては、自分たちの食べるものがどうやって作られているのかということを実際に体験しながら学べる良い機会だと思いました。

地域おこし協力隊研修

5月には全国の地域おこし協力隊及び集落支援員が集まる「地域おこし協力隊初任者研修」を千葉

の幕張で受講しました。地方の置かれている現状や地方創生、先輩協力隊員の活動などについて学んできました。また、日本各地の協力隊の方々と交流する機会でもあります。このイベントでは、「あそびのデパート」といって、地域活性化に対する熱い人ばかりで、多くの刺激を受けました。

あそびのデパート

6月には旧金山小学校で廃校を利用した「あそびのデパート」というイベントでは、お弁当や工作などの出店、マッサージ体験などがあり、親子で来場していた方が多く、市外から来ていた方もいました。

少子化・過疎化の影響で全国の小中学校の統廃合が進む中、廃校になった校舎の利活用が各地で課題になっていますが、このように形で活かしていくことは地域にとって、とても良いことだと思います。

これから活動に向けて

最近、ようやく枕崎での生活に慣れました。協力隊としての今後の活動は、移住フェアへの参加や移住ツアーや企画・実施などを考えていました。その際、枕崎市の魅力をしっかりと伝えることがでできるよう、自分自身が移住者の目線を忘れずに、枕崎で過ごしているかと思います。

⑤鹿児島県代表が4位入賞し、国体出場を決める

結果は、沖縄県と大分県が勝数6で並びましたが、沖縄県が勝者数で上回り、優勝しました。地元鹿児島県チームは4位入賞を果たし、福井国体出場の切符を手にしました。今回、上位5チームが「福井しあわせ元気国体」へ出場します。

皆さんの鹿児島県チームへの応援をよろしくお願いします。

大会結果は次のとおりです。

1位=沖縄県、2位=大分県、3位=長崎県、4位=鹿児島県、

5位=熊本県、6位=福岡県、7位=佐賀県、8位=宮崎県

【大会情報】

①第72回県民体育大会なぎなた競技(公開競技)

日時 9月17日(月) 午前9時30分~

場所 市立総合体育館

②第49回鹿児島県なぎなた選手権大会

日時 9月23日(日) 午前9時30分~

場所 市立総合体育館

問合せ 保健体育課国体推進係 TEL72-0170

燃ゆる感動 カゴしま国体

第75回国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2020

8月19日、「平成30年度国民体育大会第38回九州ブロック大会なぎなた競技」が、市立総合体育館で行われました。九州・沖縄の8県から代表の高校生が出場。10月に福井県鯖江市で開催される「福井しあわせ元気国体なぎなた競技」への出場を目指し、熱戦が繰り広げられました。

試合は総当たり戦で行われ、選手たちは一本一本に思いを込み、打ち込んでいました。また、会場には多くの人が応援に駆け付け、選手たちへ大きな声援を送っていました。



数字で学ぶ 男女共同参画教室

14.3%

(平成28年度県労働条件実態調査より)

この数字は、県内事業所の管理的地位(課長相当職)に占める女性の割合です。本県の女性(15歳以上)の就業率は46.1%と高いですが、管理的地位に就く女性の割合は低い状況です。

平成28年度に県が実施した「女性活躍推進に関する企業実態調査」では、「必要な知識・経験・判断力を有する適任者がいない」、「勤続年数が短い」などの理由から女性の管理職への登用について「特に増やしていく考えはない」と回答した経営者が47.8%でした。女性自身も「自分の能力に自信がない」などの理由から「管理職に就きたくない」と54.3%が回答しています。

女性の管理職への登用はなかなか進んでいない現状ですが、今後、登用が進むことにより、これまでとは異なる視点や意見が生まれ、働き方や職場環境の見直しなどにつながることが期待されます。

コンカツINFO vol.26



枕崎市通り会連合会が8月25日、稚内市の社会福祉法人緑ヶ丘学園の「稚内緑風苑」と「稚内はまなす学園」の両施設で入所者や職員に「枕崎鯉船人めし」を振る舞いました。当初、最北端・食マリシエで船人めしの販売を予定していたものの、食マ

ルシェが荒天のために中止になりましたことから同施設での振る舞いが決定。稚内市役所職員の応援をもらいました。利用者からは「とてもおいしい」と大好評でした。同連合会の加藤隆一会長は「友好都市である稚内市の皆さんに枕崎の味を堪能していただき、一生懸命作った甲斐がありました」と話していました。



問合せ コンカツプロジェクト協議会事務局(水産商工課内) TEL72-1111・内線421

②どれくらいの人気が慢性閉塞性肺疾患になるの?

現在、日本国内における罹患者は約530万人、年間の死亡者数は約1万6千人と推計されています。男女比では、3対1の割合で男性に多く見られる病気です。進行性の病気であるため、症状が進むと日常生活にも

うまくできなくなる病気です。たばこを吸う方で少し動いただけで息がセーセーする、咳や痰が多くなったという症状がありますが、このような症状があるときは、肺の生活習慣病である慢性閉塞性肺疾患になっています。男女比では、3対1

①慢性閉塞性肺疾患とは? 慢性閉塞性肺疾患という言葉を聞いたことがありますか? 慢性閉塞性肺疾患とは、たばこ等の有害物質により、肺に炎症が起きて空気の通り道である気管支・肺の組織を破壊して呼吸が

②慢性閉塞性肺疾患を予防する為には? 慢性閉塞性肺疾患の主な原因は喫煙です。最も効果的な予防は「禁煙」です。最も効果的な予防は「禁煙」です。禁煙が一番効果的ですが、長年の間、喫煙されている方には難しいことだと思います。

③慢性閉塞性肺疾患になると? 禁煙をすると、慢性閉塞性肺疾患になるリスクが少なくなります。その他にも、自覚めが悪くなったり、衣服や部屋がたばこ臭がになったり、肌の調子が良くなりませんか? 年齢的な関係もありますが、こののような症状があるときには、肺の生活習慣病である慢性閉塞性肺疾患になっている可能性が高いです。

④禁煙すると? 禁煙をすると、慢性閉塞性肺疾患になるリスクが少なくなります。その他にニコチンパッチ(貼り薬)や飲み薬がありますが、医師の処方が必要になりますので、お近くの禁煙外来を探して禁煙してみましょう。

支障を来いたします。
健康ちゃんねる
問合せ 市立病院 TEL72-0303



市小学校水泳記録会

■7月26日、市営プールで行われました。市内小学校から5・6年生の代表児童が参加し、11種目で新記録が誕生しました。



かつお釣り体験アドベンチャー

■7月27日、枕崎近海で行われ、市内の中小学生8名が鹿児島水産高校の実習船「拓青」に乗船して、釣り体験をしました。

サバやアジなど100匹以上の釣果がありました。



にぎよえワーク シヨウブ

■7月28日、南溟館で行われ、小学生から一般の方までの16名が参加しました。

参加者は、西郷隆盛や大久保利通、坂本龍馬、島津斉彬など明治維新を生きた偉人たちにぎよえを描きました。



親子木工教室

■8月12日、南溟館で開催されました。参加した親子など15組32名のは、協力しながらオリジナルの本棚やマガジンラックを楽しく作りました。



中川路貴要くんが優秀賞を受賞

~平成30年版科学技術白書表紙絵・デザインコンクール

全国から1,251点の応募があった平成30年度版科学技術白書表紙絵・デザインコンクールの小・中学生部門において、中川路貴要くん(桜山中3年)が優秀賞を受賞しました。

中川路くんは「海中都市という言葉をイメージしながら絵を描きました。受賞の連絡を受けたときは、とてもうれしかったです」と話してくれました。

中川路くんの作品は、平成30年版科学技術白書に中表紙として掲載されています。



立神野球スポーツ少年団が九州大会優勝 ~第21回全九州学童軟式野球西都原大会

第21回全九州学童軟式野球西都原大会が8月11日から12日の2日間、宮崎県の西都市で開催され、立神野球スポーツ少年団が出場しました。立神野球スポーツ少年団は、7月21日から23日に行われたマクドナルドカップ第24回県下学童軟式野球夏季大会で優勝し、県代表として出場。1回戦、2回戦、準決勝と順調に勝ち上がり、決勝で長崎県代表の松浦少年野球クラブと対戦しました。結果は、5対3で立神野球スポーツ少年団が勝利。見事、九州大会優勝を果しました。

8月16日には市役所を訪れ、前田祝成市長に優勝の報告を行いました。

主将の中原翼くん(立神小6年)は「九州大会で優勝できて、嬉しいというよりもびっくりしました。普段の練習では、チームワークを大事にして練習してきました。これからの大會もチームワークを大事にし、優勝を目指していきたいです」と話してくれました。



塩屋チームが優勝

~第63回枕崎市少年野球大会

市自治公民館連絡協議会主催の少年野球大会が7月28日、29日の2日間の日程で開催され、14チームが熱戦を繰り広げました。

決勝は塩屋チームと大堀チームの対決。1回表に大堀チームが2点を先制しますが、その裏に塩屋チームが2点を取り返し、試合は振り出しに戻ります。2回の裏には塩屋チームが3点を追加し逆転。さらに3回の裏にも3点を追加しリードを広げます。4回の表に大堀チームが4点を返しますが、そこで試合終了。塩屋チームが8対6で勝利しました。

塩屋チーム主将の台場晴仁くん(立神小6年)は、「みんなで練習をたくさんしてきたので優勝できたと思います。初めての優勝だったのでうれしかったです」と話してくれました。

大会結果は、次のとおりです。

1位=塩屋チーム、2位=大堀チーム、3位=別府混成Bチーム、木原・日之出・宮前チーム



西白沢に満開のひまわり ~西白沢環境保全会がひまわりを栽培

西白沢環境保全会の皆さんのが栽培してきたひまわり畑が、7月下旬に満開を迎えました。

これは、農林水産省の多面的機能支払交付金事業を活用し、農地の有効利用と地域の活性化を目的として行われたもので、フェイスブックやインスタグラムを通じて情報が広がり、多くの方がひまわりを見に訪れていました。

同事業を活用して、10月下旬には桜山校区でコスモス、3月には別府校区で菜の花が見ごろを迎える予定です。



市民のひろば

みなさんからのお便りを紹介するコーナーです

きついものだと思います。もっとたくさん歩いて行くのですが、車でいらっしゃる方は渋滞になることを気にしているよです。楽しかった後は渋滞というのは、話は変わりますが、私は、祭り会場にいました。実行委員会の皆さん、お疲れ様でした。

今年は台風のためにきばらん海港まつりが中止となり、何となく寂しい夏を過ごしましたが、今年は予定どおり行われ、これこそ枕崎の夏だと実感しました。一番の楽しみは、やっぱり花火です。私は台場公園からゆっくり見ました。これだけの花火に癒されました。尺玉は見事でした。来年も楽しめた。特に、三番の楽しみは、やっぱり花火です。私は

今年は台風のためにきばらん海港まつりが中止となり、何となく寂しい夏を過ごしましたが、今年は予定どおり行われ、これこそ枕崎の夏だと実感しました。一番の楽しみは、やっぱり花火です。私は台場公園からゆっくり見ました。これだけの花火に癒されました。尺玉は見事でした。来年も楽しめた。特に、三番の楽しみは、やっぱり花火です。私は

今年は天候にも恵まれ、無事に祭りを終えることができました。花火の後の渋滞に一斉に帰り始めると嬉しいです。(東本町・Y)

今年は天候にも恵まれ、無事に祭りを終えることができました。花火の後の渋滞に一斉に帰り始めると嬉しいです。(東本町・Y)

今年は天候にも恵まれ、無事に祭りを終えることができました。花火の後の渋滞に一斉に帰り始めると嬉しいです。(東本町・Y)

★市民の皆さんからのお便りを募集しています
広報紙への感想や、市長・市政に対するメッセージ、地域のイベントや出来事などお寄せください。いただいたお便りはご紹介させていただく場合があります。文章は添削させていただく場合があります。
送付先 〒898-8501 枕崎市千代田町27番地
「枕崎市役所総務課秘書広報係」宛
E-mail : koho@city.makurazaki.lg.jp
問合せ 総務課秘書広報係 TEL72-1111(内線215)

南溟館 イベント情報

開 9:00～17:00

※入館は16:30まで

休 毎週月曜日

※月曜日が祝祭日の場合は翌日

問 TEL72-9998

鹿児島水産高校～創立109年の歩み

- 内容 鹿児島水産高校生の日常生活についての展示です。これまでの水産高校のあゆみ(歴史)を見る事ができます。
- 会期 9月11日(火)～30日(日)
- 会場 南溟館(市民ギャラリー)
- 観覧料 無料
- 備考 9月22日(土)には、南溟館において「鹿水高マルシェin南溟館～芸術の秋～」を開催します。水産高校生による物販や体験活動などのイベントなど(ワークショップ等は、一部有料(原材

料費)なものもあります)

薩摩の偉人展～西郷どんが生きた時代

- 内容 明治維新150周年を記念し、明治維新时期の日常雑貨や関係作品を数多く展示します。
- 会期 10月2日(火)～25日(木)
- 会場 南溟館(第1展示場)
- 観覧料 無料
- 備考 9月22日(土)には、南溟館において「鹿水高マルシェin南溟館～芸術の秋～」を開催します。水産高校生による物販や体験活動などのイベントなど(ワークショップ等は、一部有料(原材



▲西郷隆盛の持
県歴史資料センター黎明館所蔵

南溟館定期コンサート

- 内容 本市在住の白澤玲子さん(ソプラノ)を中心とした演奏会を開催します。サックス、ヴァイオリン、ピアノのコラボレーションによって織りなされる美しい音楽をお楽しみください。
- 日時 10月6日(土) 開演=午後2時～、開場=午後1時30分
- 会場 南溟館(第2展示場)
- 入場料 1,000円
- チケット販売 南溟館、市役所売店

なるほど！ 地域包括ケア

住み慣れた家・地域で安心して暮らし続けたいから

高齢者元気度アップ・ポイント事業のお知らせ

本市では、高齢者の方々の健康維持や介護予防・社会参加につながることを目的として、65歳以上の高齢者を対象に健康づくりや社会参加活動に対して、地域商品券に交換できる「高齢者元気度アップ・ポイント事業」を実施しています。

これから介護予防や健康づくりは、高齢者の「心身機能」の改善だけを目指すものではなく、「活動」や「参加」を意識した取り組みが求められており、地域の中に居場所・出番づくりを見つけ、「生きがい」「役割」をもって生活できることが介護予防につながります。

ポイントはあくまでもきっかけであり、一人一人が健康になり、豊かな人生を送ることが大事です。

①参加登録：登録希望の方は、地域包括ケア推進課、または健康セン

ターサーで登録を受け付けますので、身分証明書と印鑑をご持参ください。

②活動に参加：対象の活動に参加し、ポイントをためます。活動に参加した際は、必ず出席の受付をしてください。

③ポイント交換：ポイントがたまつた方は、交換の申出を行います。その後、商品券の受け取りとなります。10ポイント以上たまると、5ポイント単位で交換できます。年度内に50ポイント(5,000円分の商品券)まで獲得できます。

※介護保険料の未納・滞納がある方はポイント交換ができません！

■対象となる主な活動(1回につき1～2ポイント)

各種けんしん／人間ドック／特定保健指導／高齢者食改善事業／筋トレサロン／食生活改善推進員による料理教室等／男性料理教室／はつらつ塾／高齢者学級／青少年育成講座／高齢者交通安全教室／枕崎市民大学／きばらん海クラブ活動／まくらざき学校応援団／地域づくり成人講座／生涯学習講座(長期・短期)／脳活性化音読塾／リクエスト講座／登録ボランティア制度／自主学習・自主講座グループ活動／てげてげ広場事業／在宅福祉アドバイザー活動／市老人クラブ連合会の活動

問合せ 地域包括ケア推進課調整推進係 TEL72-1111(内線463)

まくらざき 学校自慢



桜山小学校

問合せ TEL72-9883



桜山小学校は、校訓「かしこく やさしく たくましく」のもと、ふるさとを愛し、夢や希望の実現に向かって努力する桜山の子の育成を目指して取り組んでいます。今年は、創立150周年を迎え、各種記念行事や記念式典も計画しています。

①確かな学力の育成

全国学力・学習状況調査(6年生対象)や鹿児島学習定着度調査(5年生対象)等の結果を踏まえ、課題を分析しながら、分かりやすい授業、学力の身に付く授業づくりに取り組んでいます。

特に、子どもたちの「学ぶ意欲を高める工夫」や子どもたちが「対話を通じて考えを深める授業」「書くことを大切にした授業」を心掛けています。

②豊かな心の育成

健康づくり、体力づくり、食育の推進と子どもたちの健康・安全確保に努めています。桜山小学校の「一校一運動」は、長縄跳びです。学級ごとに目標を設定し、みんなで協力しながら体力づくりに取り組んでいます。



▲朝の体力づくり

また、食育の推進では、遠足の日の弁当作りを親子で取り組んでいます。高学年になると、自分で献立を決め、一人でお弁当を作ることができるようになる子どももいます。

③地域に開かれた学校

家族や身近な人、憧れの人に関わる機会を多くし、将来の夢や希望を持たせる取り組みをしています。

5年生は、地域の方の指導の下、米作りに取り組んでいます。自分たちで田植えを行い、収穫をしています。獲れた

お米の一部をPTAバザーで販売していますが、毎年あつという間に完売します。

高齢者との触れ合い活動、保育園児との交流、地域の方との餅つき大会、家庭科のミシン学習へのお手伝いなど、地域の皆さんにもご協力をもらいながら体験活動等の充実を図っています。

また、ふるさと行事への参加を大切にしています。「黒潮すもう大会」「きばらん海総踊り」等への参加に向け、教員一体となって取り組んでいます。



▲H30きばらん海総踊り

④地域に開かれた学校

桜山中学校と小・中連携教育に取り組んでいます。中学校と隣接していることから、児童生徒や職員の交流が活発に行われています。

小・中合同あいさつ運動(第3金曜日)、中学生による読み聞かせ(第2土曜日)、小5と中1による宿泊学習(一部合同)、中3生徒の桜山小における職場体験学習の受け入れ、小・中合同職員研修の実施などさまざまです。

11月16日には、小・中連携教育の取り組みの一端を研究公開という形で発表します。



▲小・中合同職員研修

新刊紹介



●むすびつき
島中恵(著)
新潮社刊



●えみるとかみえな
いとか
ヨンタケシンスケ(さく)
伊藤豊(とよたか)
アリス館

高齢者にすすめる本展

期間 9月16日(日)まで
1階カウンター前

イベント

ファーストブック講座

日時 9月23日(日) 午前10時～10時20分

内容 10組の親子に対し、1組ずつボランティアがついて、対面読み聞かせを行います。

※対象は、1歳未満の赤ちゃんと保護者で先着10組です。事前にお申し込みください。

とよたかずひこさん絵本ライブ

日時 9月23日(日) 午前10時30分～11時30分

※事前にお申し込みください。

書館だよ

No.317

市立図書館 72-9254
ホームページ <http://city.makurazaki.lg.jp/site/library/>

★開館時間 9:30～18:00

カレンダー 9月10日～10月9日

日	月	火	水	木	金	土
9月	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	1	2	3	4	5	6
7	8	9				

休館日 ★イベント

